

Corporación Cultural de Antofagasta invita a la VIII versión de la “Semana de la Danza”

PANORAMA. *Compañías regionales se darán cita en una muestra que busca motivar la participación y formación en esta disciplina artística.*



MAÑANA DISTINTAS AGRUPACIONES SE PRESENTARÁN EN EL TEATRO MUNICIPAL DE ANTOFAGASTA.

Redacción

cronica@mercurioantofagasta.cl

El año 1982, la UNESCO instituyó el 29 de abril como el Día Internacional de la Danza en homenaje al natalicio de Jean-Georges Noverre, coreógrafo francés considerado como el creador del ballet moderno.

Es en ese contexto que cada año la Escuela de Ballet de la Corporación Cultural de Antofagasta conmemora esta fecha con una serie de actividades abiertas a la comunidad y estudiantes, que se enmarcan en la “Semana de la Danza”, que tiene como objetivo difundir y motivar la participación y formación de la danza en Antofagasta y comunas de la región.

Es así, que para este año el “Semana de la Danza 2025” se realizará los días 28, 29 y 30 de abril en el Teatro Municipal, considerando el despliegue territorial de la Escuela de Ballet cuyos docentes impartirán masterclass dirigidas a estudiantes y adultos mayores, ade-

“Realizaremos la octava versión del “Festival de la Danza”, cuyo propósito es promover y visibilizar el talento de las principales compañías, academias y escuelas de danza de nuestra región”.

Carolyn Galarce
 directora Escuela de Ballet CCA

más de una muestra de compañías regionales y la presentación de la “Suite Cascanueces” a cargo de la Escuela de Ballet de la Corporación Cultural de Antofagasta.

Carolyn Galarce, Directora de la Escuela de Ballet CCA, explicó que con motivo del “Día Internacional de la Danza”, se definió un programa de actividades que comenzó ayer con 3 masterclass que realizaron los profesores de la Escuela de Ballet”.

“Después el martes 29 de abril, a partir de las 19:30 horas

en el Teatro Municipal, la Escuela de Ballet de la Corporación Cultural de Antofagasta presentará “Suite Cascanueces”, en lo que será una función abierta a la comunidad y estudiantes. Posteriormente, el miércoles 30 de abril a la misma hora y lugar, realizaremos la octava versión del “Festival de la Danza”, cuyo propósito es promover y visibilizar el talento de las principales compañías, academias y escuelas de danza de nuestra región, fomentando la práctica, enseñanza y difusión de los diversos estilos y expresiones de esta disciplina artística. Será una gran muestra de danza y bailes que contará con la participación de 10 compañías locales que adhirieron a nuestra convocatoria para celebrar esta fecha especial”, añadió la Directora de la Escuela de Ballet CCA.

FESTIVAL DE LA DANZA

Las agrupaciones que se presentarán en el octavo “Semana de la Danza”, que se vivirá el miércoles 30 de abril a las 19:30

horas en el Teatro Municipal, serán: Ballet de Cámara CCA, Compañía de Danza Liceo Experimental Artístico, Agrupación de Adultos Mayores Danzama y CPR Sur y Norte, Compañía Danzarte, Ballet Mirtha Fátima UA, Danza árabe Academia de Flamenco y Danzas Españolas, Liceo Artístico Armando Carrera, Compañía de Danza Inarte, Escuela de Ballet de Mejillones y Club de Cueca Norte Grande.

Desde la Escuela de Ballet CCA, realizaron una invitación a la comunidad, estudiantes y apoderados para participen de las actividades programadas para el “Semana de la Danza 2025”, que se enmarcan en los lineamientos formativos de la Corporación Cultural de Antofagasta orientados a impulsar el surgimiento de nuevos valores a través de sus Escuelas de Ballet, Música, Bellas Artes y Academia de Teatro, junto con fomentar el arte y la cultura en la ciudad a través de la enseñanza y difusión de esta disciplina artística. ☺